

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## BGFIBank accroche sa 12e étoile en République centrafricaine

**CE** nouvel accord conclu à Bangui avec la Commercial Bank Centrafrique va permettre au groupe bancaire gabonais de devenir le premier établissement accompagnant toutes les entreprises et les opérateurs économiques de ce pays.

**HNM**  
Libreville/Gabon

BGFIBank poursuit son expansion en Afrique subsaharienne et renforce son leadership dans la sous-région. Suivant son projet "Dynamique 2025", le premier groupe bancaire et financier de la zone Cémac a inauguré, dernièrement, sa 12e filiale basée en République centrafricaine à travers un partenariat d'assistance technique avec la Commercial Bank Centrafrique. L'administrateur directeur général de BGFIBank Gabon et chef de ce projet, Loukoumanou Waidi, a remis symboliquement, vendredi dernier, au siège social du

groupe bancaire, la 12e étoile au président-directeur général du groupe BGFIBank, Henri-Claude Oyima.

Ce nouvel accord conclu à Bangui par les deux institutions bancaires consiste notamment à renforcer la capacité opérationnelle de la Commercial Bank Centrafrique avec l'objectif de devenir la première banque accompagnant toutes les entreprises et les opérateurs économiques dans le cadre du financement pour le développement économique de la République centrafricaine. "La solidité financière du Groupe BGFIBank va ainsi permettre à BGFIBank Centrafrique de devenir la première banque qui accompagnera le financement de l'ensemble des



Photo: Dr

**L'administrateur directeur général de BGFIBank, Loukoumanou Waidi, a remis la 12e étoile au président-directeur général du groupe, Henri-Claude Oyima.**

opérateurs économiques pour le développement de la République centrafricaine", a déclaré Henri-Claude Oyima.

Il faut savoir que BGFIBank Centrafrique est née d'un rachat partiel des parts détenues par l'État centrafricain de la Commercial Bank Centrafrique (CBCA) dans une logique de dynamisation et de renforcement de la performance

de la banque. À travers ce nouvel engagement pour le financement de l'économie locale centrafricaine, le Groupe BGFIBank démontre ainsi sa capacité à s'imposer comme un partenaire de choix auprès des États et des opérateurs économiques du continent.

"La dynamique 2025 est en marche et la Centrafrique n'est pas le dernier pays que nous al-

lons ouvrir cette année", a prévenu le P-DG du Groupe BGFIBank. Pour rappel, avec plus de 2 300 collaborateurs, le groupe bancaire gabonais est déjà présent dans les pays suivants: Gabon, Bénin, Cameroun, Centrafrique, Congo, Côte d'Ivoire, France, Guinée équatoriale, Madagascar, République démocratique du Congo, Sao Tomé-et-Principe et Sénégal.

## Batouala: " Nous voulons la route "

**G.R.M**  
Batouala/Gabon

Il est 20 heures lorsque, après les 75 km entre Mékambo et Batouala parcourus en 3 heures, le ministre des Travaux publics et sa délégation ont été obligés de s'arrêter à la dernière bourgade précitée. La population s'étant mise en travers de la voie pour manifester leur colère face à l'état désastreux de la route. Elle entonnait un seul refrain: "Nous voulons la route".

Conscient qu'il incombe au gouvernement de mettre à la disposition des usagers des voies de communication sur lesquelles on peut y circuler en toutes saisons, Léon Armel Bounda Balonzi a

cedé aux sollicitations de ses compatriotes. Après les avoir écoutés, il trouvera les mots justes pour, non seulement expliciter l'objet de sa présence dans la région, mais aussi les rassurer de ce que "le gouvernement dirigé par la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda, sur instructions du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, est au fait des préoccupations des habitants des axes Makokou-Mékambo-Ekata et Mékambo-Mazingo. À l'évidence, des solutions seront trouvées à ces axes-là".

La population a fini par libérer la voie passage, rassurée surtout par la visite du ministre Bounda Balonzi, qui intervient plusieurs décennies après celle de... Zacharie Myboto.



Photo: GRM

**Léon Armel Bounda Balonzi, à son passage à Batouala.**

## Alerte consommateurs: l'Agasa lance un numéro vert

**GM.NTOUTOUME-NDONG**  
Libreville/Gabon

**C'**EST le 1 411. Les consommateurs du Gabon peuvent, depuis jeudi, utiliser ce numéro vert pour communiquer directement avec des agents de l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa). Ce numéro d'urgence gratuit est un point d'entrée pour tous les usagers ayant besoin d'être accompagnés au quotidien. Bien entendu, les opérateurs économiques peuvent également s'en servir.

La mise en place de ce moyen de communication d'urgence vise une organisation opérationnelle efficace qui fluidifie le parcours des usagers, garantit la qualité des informations et le traitement des plaintes et dénonciations. L'Agasa veut désormais centraliser, gérer



Photo: Media241

**La directrice générale de l'Agasa, Alia Maheva Bongo Ondimba.**

et éviter les alertes injustifiées déclenchées sans sources fiables. L'enjeu est de disposer d'informations essentielles et pertinentes (identification, localisation) au moyen des techniques mises en

place et d'optimiser son système de veille sanitaire et phytosanitaire des produits, denrées alimentaires mises sur le marché. "L'Agasa à l'écoute est le premier service aux usagers répondant à toutes les questions liées à nos services, ou pour remonter des alertes sanitaires et phytosanitaires. Le tout par simple coup de fil au numéro d'urgence 1 411...", a indiqué la directrice générale, Alia Maheva Bongo Ondimba.

Ce numéro va permettre d'accroître la confiance du consommateur et de rendre plus accessible l'information aux opérateurs économiques. Il va également permettre aux utilisateurs d'avoir des informations générales sur l'agence, ainsi que des informations sur les documents qui y sont délivrés.